

Discours prononcés à l'inauguration de la Statue de Frédéric Mistral à Maillane

A la Mairie

M. A. Gautier, Maire de Maillane, entouré de son Conseil Municipal souhaite la bienvenue à M. François-Poncet sous-secrétaire d'Etat aux Beaux Arts.

Dans la coquette cité provençale que j'ai l'honneur d'administrer et qui s'est faite plus belle et plus accueillante pour la circonstance, je suis heureux, Monsieur le Ministre, de vous souhaiter la plus cordiale et la plus respectueuse des bienvenues.

Je vous prierai d'être l'interprète de notre vive gratitude auprès de M. le Président du Conseil, qui a voulu, en souvenir de l'éminente personnalité provençale dont nous allons tout à l'heure inaugurer la statue à l'endroit même où s'est écoulée sa paisible existence, déléguer un des membres les plus en vue du Gouvernement.

Je salue également, Monseigneur Rivière, prélat de Provence, et Monseigneur Dubourg, évêque de Marseille, qui ont bien voulu venir rehausser de leur présence l'éclat de notre grande cérémonie.

J'aurais été heureux de saluer dans la personne de M. le Président Georges Leygues, ami personnel de Frédéric Mistral, et qui avait tenu à venir, à ce titre, assister à l'inauguration de la statue du maître, le fin lettré, sensible aux charmes de la langue provençale. Mais un empêchement de la dernière heure nous fait regretter vivement son absence.